

### 六甲が丘自治会・赤瀬会長・新年の挨拶

明けましておめでとうございます。健やかに新年をお迎えのことお慶び申し上げます。

平素、深いご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。地域の皆さまの交流を通じて「地域の環境美化」「安全安心なまちづくり」「快適な毎日を送る為の健康増進」「子育てと高齢者に思いやりのある福祉活動」を地域に浸透させることを目標に活動を進めてまいりました。更にはボランティア活動の展開、各団体との連携と協力で助け合い、諸問題に取り組んでいきたいと思っております。今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願いし、本年も幸多き年になりますよう祈念します。

### 年末餅つき大会を開催しました。 【12月23日(月・午前)】



当日は、天候にも恵まれ、朝早くから会場へたくさんの子供たちが来てくれました。

あんこ、きなこ、大根おろし、海苔巻きなどでつきたての「おもち」を頬張っていました。

何杯も御かわりをし、満足げでした。

また、「きね」を担いでお餅つきをしました。

会館の御鏡も、つき上がり、無事に終了しました。

参加の皆さん、有難うございました。

### 子供クリスマス会を開催しました。 【12月23日(月・午後)】



午後からのクリスマス会にも、たくさんの子供達がやって来てくれました。

みんなで楽しくクリスマスソングを歌い、サンタさんからプレゼントをもらいました。

その後、手作りのケーキとジュースで乾杯し、

ビンゴゲームでプレゼント交換をしました。

たくさんプレゼントを手にとり大喜びでした。

### 学習塾生・年越しそば大会を開催しました。【12月30日(月)】



年末でも頑張っている塾生達に温かい「おそば」

ご馳走しようと企画しました。当日は、中学の

1年生から3年生まで30名ほどの塾生に、おい

しい「おそば」をおなか一杯食べてもらいました。

来る受験に、日頃の努力が報われますように！

…一同祈っています…

<…がんばれ！…受講生！>